



# 各地からの便り

「各地からの便り」の詳細は

森もりスクエア

検索

## 森林施業技術等

### 現地検討会

【置戸町・網走中部署】

11月26日、置戸町と協定を締結している「置戸地域森林共同施業団地」の国有林内において、「森林施業技術等現地検討会」を開催しました。

この検討会は、森林作業道作設や低コスト高効率作業システム等の普及を図ることを目的として国有林の素材生産請負事業実行現場において、置戸町・新生紀森林組合に参加していただきました。森林作業道作設や列状間伐を実施した箇所において視察を行い、国有林での取組みに対して活発に意見交換がされました。



### 木工教室を開催

【浦河町・日高南部署】

11月13日、浦河町立堺町小学校からの依頼を受け、「木工教室」を開催しました。

この木工教室は、「自然の木材を使って手作り木工体験をすることで普段使っている木工品がどのように作られているかを理解してもらい、同時に木のありがたみを知ってもらおうこと」を目的に開催されたものです。

丸太切り体験やコースター・表札などの作製は、児童に木工品の暖かさを感じ、木材の大切さを知ってもらう良い機会になりました。

## 中学生職場体験学習

【白老町・胆振東部署】

11月10日から11日にかけて白老町立白老中学校2年生2名が、胆振東部署を訪れ職場体験学習を行いました。

白老中学校では、実際の職場で仕事を体験させることを通じて、やりがいや苦労を実感させて生徒自身の進路に対する意識を高めることを狙いとして、町内の各施設において職場体験学習を実施しています。

職場体験学習では、森林の役割の説明を受けた後、実際に現場に行き、高性能機械による伐採の様子を見学しました。



### 好天に恵まれ植樹祭

【苫前町・留萌南部署】

11月2日、苫前町古丹別の緑ヶ丘公園において、苫前町及び留萌中部森林組合との共催による苫前町植樹祭が行われました。今年は、総勢約50名の参加者があり、エゾヤマザクラ60本を公園内に植樹しました。

植栽箇所はかなり固かったことから、あらかじめ機械で掘っていたので、スムーズに作業ができました。心地よい汗を流すことができ、この地域がサクラでいっぱいになるよう大事に育てていきます。

